

EntschlieÙung

betreffend Grenzgänger und Unternehmen brauchen Rechtssicherheit für das Arbeiten im Homeoffice

Die Bundesregierung wird aufgefordert,

1. sich kurzfristig dafür einzusetzen, dass Unternehmen und Grenzgänger Planungssicherheit beim Homeoffice im grenzüberschreitenden Arbeiten haben,
2. langfristig praxisnahe Lösungen in steuer-, sozial- und arbeitsrechtlicher Hinsicht für das Homeoffice im grenzüberschreitenden Arbeiten zu entwerfen und hier proaktiv entsprechende Gespräche zu führen.

